

ta comarca y los soldados hijos de las mismas que están en Africa.

—Los días 24 y 26 del corriente el notable Trio Barcelona dará dos interesantes conciertos en el Teatro Principal.

—Los días 24 y 15 visitó esta ciudad una sección de jóvenes del «Patronat de Sant Lluís» de Arenys de Mar, celebrándose con tal motivo varios actos religiosos, recreativos y culturales.

—Como en toda la región, la semana pasada llovió aquí abundantemente, experimentando los ríos una notable crecida, pero no ocasionaron desgracias ni perjuicios de consideración. Los campos no dejaron de experimentar alguna mejora, si bien para buena parte de la cosecha ya no hay remedio.—El Corresponsal.

Otras noticias

EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO.—Día 22 Agosto.

Observaciones hechas en las últimas 24 horas.

Temperatura máxima 26'1.—Id. mínima 11'0.—Agua evaporada 2'8.—Recorrido del viento Km. 184'1.—Lluvia 5'2.

Observaciones hechas a las 13.

Presión atmosférica 750'2.—Temperatura 16'0.—Humedad relativa 87.—Viento N. 4.—Clase de nubes Nb.—Cantidad 10.

Observaciones particulares:

BOLSA DE BARCELONA.—Día 22 de agosto.—Cambios facilitados por la Suersal en Gerona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por %, 68'20.—Exterior 4 %, 84'35.—Amortizable, 5 %, 00'00.—Nortes, 57'85.—Alicantes, 57'80.—Andaluces, 00'00.—Orenses, 00'00.—Francos, 60'00.—Id. Suizos, 131'00.—Id. Belgas, 59'00.—Liras, 33'00.—Libras, 28'40.—Dollars, 7'74.—Marcos, 9'20.—Coronas, 1'10.

En el tren de las cinco de la tarde regresaron ayer tarde de San Feliu de Guixols y San Antonio de Calonge las Colonias escolares de esta ciudad.

Acudieron a la estación a recibirlos el Alcalde accidental señor Rahola, el Comisario Regio de Primera Enseñanza señor Gomis Llambias, la Junta local de Primera Enseñanza y el Jefe de la guardia municipal señor Romero.

Dirigiéronse todos juntos a las Casas Consistoriales y allí los señores Rahola y Gomis pronunciaron discursos de saluta-

ción y bienvenida a los niños y el agradecimiento hacia los profesores que han cuidado de las colonias escolares de Gerona, por su acertada labor.

Hoy, a las nueve de la mañana, se procederá en el Grupo Escolar a la operación de pesar a los pequeños escolares que han constituido las colonias de este año.

= **A Girona o als seus voltants** es llogaria caseta o pis gran amb horta o jardí. Informaran en l'Administració del DIARIO.

En Caldas de Malavella han sido detenidos Emilio Plaja Rius, vecino de Palafrugell y empleado en la empresa de automóviles «La Unión», y Narciso Ribot Vilá, vecino de San Feliu de Guixols y dependiente de la compañía de autos de «Ribot, Font y Artigas», los cuales sostuvieron una reyerta, ocasionándose mutuamente algunas contusiones leves. El hecho ocurrió en las inmediaciones de la estación férrea de Caldas, con motivo de querer los dos individuos en cuestión recoger los viajeros para sus respectivos carruajes.

= **FONTBARNAT, Cirujano-Dentista.**—Participa a su numerosa clientela que ha trasladado su Clínica-Dental a la misma calle del Progreso, núm. 14, principal.

Se ha visto padre de un hermoso y robusto niño, venido al mundo con entera felicidad nuestro amigo don Salvador Alberch, hijo del conocido industrial de esta ciudad don Francisco.

Nuestra enhorabuena.

— Después del descubrimiento de América por Colón, Licor del Pola de Orive es la más grande invención.

Los días 25, 26 y 27 del corriente mes celebrará la villa de Torroella de Montgrí su fiesta mayor y el día 30 el barrio de Llafranch, de Palafrugell.

A consecuencia de un accidente automovilista, ha sufrido algunas heridas

leves en Figueras, el distinguido pintor don Eusebio de Puig y Cunill.

Nos dicen de Puerto de la Selva que el temporal de agua del pasado jueves causó en aquel término enormes perjuicios.

Los campos están la mayoría de ellos arrasados y algunos convertidos en verdaderas lagunas.

A consecuencia del desbordamiento de la riera hállase interceptado el paso por la carretera que de dicha población se dirige a Cadaqués.

— **Automóviles de alquiler.**—Adroher Hermanos, Abeuradors, 8.

Nacionales

Toda la prensa española se ocupa de los desastres producidos por las aguas en nuestra región.

—Dícese que Pedro Matheu el presunto asesino del señor Dato, se halla gravemente enfermo.

—En adelante se obligará a las Compañías de ferrocarriles a establecer servicio médico en los trenes.

—Asegúrase que el señor Ventosa será nombrado Gobernador del Banco de España.

—El señor Cambó se halla dispuesto a apoyar al Gabinete Maura.

—Se han hecho públicas las nuevas bases por las que deberá regirse en adelante la previa censura.

Ultima hora

Madrid, 22.—Anoche llegó el señor Cambó. Desde la estación marchó al domicilio del señor Maura, conferenciando con éste. Aceptó la cartera habiendo jurado hoy el cargo.

—El Consejo que se celebrará el jueves en Palacio será muy importante, porque en él se expondrá al Rey los puntos de vista principales del programa del nuevo gobierno.

¡VINICULTORES!

Aplicad el VINIFICADOR SULFIFOSFORICO para la elaboración de vuestros vinos y conseguiréis que no resulten dulces o abocados, que no se tuerzan, que se conserven limpios y de vivo color y que tengan de medio a un grado más de alcohol.

Sustituye el yeso con grandes ventajas y está admitido por las leyes de todos los países.

Un kilogramo es suficiente para doscientas arrobas de mosto y cuesta DOCE pesetas. Medio kilogramo (para cien arrobas) 6'50 pesetas.

Los pedidos a la Administración de LA INFORMACION AGRICOLA Almirante 19, MADRID.—Apartado núm. 6